Boletín Mensual









SEGUNDA VUELTA PARA ELECCIÓN PRESIDENCIAL

Los invitamos a participar en la Segunda Vuelta de las Elecciones de Presidente y Vicepresidente de la República, la cual se realizará durante la semana del 9 al 15 de junio de 2014 y, en la cual se definirá el Presidente para el periodo 2014 – 2018.

De lunes a sábado estará abierto un puesto de votación en las oficinas del Consulado de 8 a.m. a 4 p.m. El día domingo, en el mismo horario, se habilitarán 13 mesas para recibir a los electores.

Recuerde que para poder ejercer su derecho al voto, debe encontrarse inscrito en el censo electoral del Consulado en Boston y presentarse el día de las elecciones con cédula vigente (amarilla con hologramas). Si tiene alguna duda sobre el lugar en el que se encuentra inscrita su cédula puede consultar su puesto de votación en el siguiente link:

http://www.registraduria.gov.co/servicios/censo.htm





En el marco de la Conferencia de las Américas, organizada por el Consejo de las Américas y el Departamento de Estado de los Estados Unidos, la Cónsul General de Colombia en Boston, Dra. Mónica Pinzón Bueno, fue invitada a participar como entrevistadora del Gobernador de Massachusetts, Deval Patrick, sobre sus esfuerzos para el fortalecimiento de las asociaciones económicas con países de América Latina. En esta ocasión, la Dra. Pinzón, en su diálogo con el Gobernador, resaltó la importancia de las alianzas para el crecimiento y oportunidades en el hemisferio y el fortalecimiento de Colombia como país socio de Estados Unidos y Massachusetts en particular.

En el evento se contó con la asistencia y participación de John Kerry, Secretario de Estado de los Estados Unidos; Penny Prtizker, Secretaria de Comercio; Jen Johnson, Secretario de Seguridad; Jorge Familiar, Vicepresidente para América Latina del Banco Mundial y Moisés Naim, entre otros.

En febrero de 2013 el Gobernador Patrick visitó Colombia con el fin de fortalecer los vínculos con el país y explorar diversos campos de cooperación, para lo cual se suscribió un Memorando de Entendimiento con Colciencias, para mejorar el desarrollo científico y tecnológico

Fuente: Cancillería





AVANCES DE GOBIERNO

Ya son más de cinco mil los jóvenes que se han beneficiado con las 13 casas lúdicas construidas desde el 2012 por el Ministerio de Relaciones Exteriores y que muestran el compromiso del Gobierno con los niños, niñas y adolescentes en zonas de alta influencia de grupos armados ilegales, brindándoles alternativas distintas a la ilegalidad, con el fin de que desarrollen sus potenciales.

Se espera que antes de dos meses ya sean 25 las casas lúdicas construidas por la Cancillería operando en el país.

Fuente: Cancillería

Ya son \$120.000 millones los que ha destinado el Ministerio de Agricultura al programa Oportunidades Rurales, cuyos objetivos son dinamizar la economía de los municipios, fomentar la asociatividad, disminuir el desempleo, reducir la pobreza y atraer nuevamente a los jóvenes al campo.

Con el presupuesto que se ha destinado a este programa, se han beneficiado 70 mil familias.

Fuente: MinAgricultura.

En lo corrido del año, diferentes Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPS) han recibido la suma de 3,5 billones de pesos a través del Ministerio de Salud y Protección Social. Se han beneficiado 2.600 IPS, entre ellas alrededor de 1.000 públicas, más de 1.500 privadas y 3 mixtas.

Esto, en el marco de la Ley 1438 de 2011 para agilizar el flujo de los recursos hacia las IPS, y así lograr que dichas instituciones puedan ofrecer a los pacientes una atención con calidad, oportunidad y eficacia.

Desde la implementación del giro directo, en abril de 2011, el Ministerio ha transferido a las IPS más de \$16.3 billones de pesos.

Fuente: MinSalud.

En la última semana el Ministerio de Vivienda ha hecho entrega de 305 viviendas gratis con las que se beneficiarán el mismo numero de familias.

Asimismo, el Gobierno adelanta la construcción de 5919 viviendas gratis para familias en extrema pobreza. Para ello se ha hecho una inversión de \$255.238 millones y se han generado aproximadamente 7.519 empleos directos.

Fuente: MinVivienda





INNOVA EN BOSTON

Hace aproximadamente un mes se realizó una misión a Boston como parte de los premios que reciben las compañías ganadoras del Premio Colombiano a la Innovación Tecnológica Empresarial (Innova), otorgado en su cuarta edición, el pasado 29 de noviembre en Cartagena, por el presidente Juan Manuel Santos, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, e iNNpulsa Colombia, unidad del Gobierno Nacional encargada de promover el emprendimiento dinámico, el crecimiento empresarial extraordinario y el espíritu innovador y emprendedor de las empresas del país.

Dos de los ganadores – Banlinea y Maquiempanadas- vinieron a Boston junto con otras siete compañías colombianas para conocer el ecosistema de innovación y emprendimiento de la ciudad, el cual es considerado uno de los mas integrales del mundo. Allí, visitaron empresas especializadas en acelerar 'StartUps', centros de investigación y emprendimiento, y recibieron charlas y conferencias de expertos en tecnología, gerencia e inversiones, entre otros.

Carlos Mesa de Maquiempanadas afirma que este viaje generó contactos con posibles clientes y con abogados que lo asesorarán para patentar su invención en los Estados Unidos

Fuente: Innpulsa Colombia.

CÉDULAS PENDIENTES POR RECLAMAR

El Consulado de Colombia en Boston les recuerda que hay 1723 cédulas de ciudadanía que no han sido reclamadas. Los invitamos a la sede consular a solicitar su documento, ya que éste es indispensable al momento de realizar cualquier trámite. Consulte en nuestra página web si su documento se encuentra disponible:

http://boston.consulado.gov.co/consulta_documento



- •Próximo Sábado Consular: 14 de junio de 2014. Se entregarán turnos de atención de 8 a 10 am.
- •Próxima Asesoría Jurídica: 20 de junio de 2014 en el Consulado. Horario: 10 am. a 12 m. Se debe comunicar con el Consulado para que se le asigne una cita.
- •Encuentre las fotos de los diferentes eventos en:

https://www.facebook.com/ConsuladoDeColombiaEnBoston

Producido por: Consulado de Colombia en Boston Fotografías: Cancillería, MinVivienda, MinCIT. Correo:

Página Web: boston.consulado.gov.co